

3^e Défense et 4^e Police : Diffusion du court métrage « Le goût du Calou »

Le jeudi 29 mars dernier les élèves de la 3^{ème} Défense et les élèves de la 4^{ème} Papayo du collège Paul Kapel ont eu la chance d'accueillir le talentueux réalisateur Guyanais Marvin Yamb.

Cette après-midi a été l'occasion pour les collégiens de découvrir son court métrage « Le goût du Calou » consacré au trafic de drogues par les mules. Cette problématique centrale sur notre territoire y est présentée à travers les enjeux sociaux et les jeux d'influence que peuvent subir ces transporteurs de drogue.

Suite à cette diffusion, un riche échange s'est déroulé entre les élèves et le réalisateur qui su faire preuve de pédagogie et de bienveillance. Les élèves ont été écoutés et ont pu exprimer leur ressenti tant sur cette œuvre cinématographique que sur cet enjeu du trafic de drogue.

Le collège Paul Kapel, ses élèves et Mesdames Bretos, Elana et Cariou, remercient chaleureusement Marvin Yamb pour sa venue. Le recevoir est toujours un plaisir, cela permet de sortir des apprentissages traditionnels sans quitter la salle de classe.